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 ２月１日（基準）２０２１年度理事会書面会議 

により、2022 年度総会議案に対して過半数の承 

認を得て４月１６日（土）午後１時３０分から安 

平町早来町民センターで 2022 年度総会を開催し 

ます。すでに各協会事務局へ総会案内・総会議案 

が郵送されていますので、各協会代議員は議案の 

確認をするとともに、４月 2 日までに出席有無 

（委任状）の提出をお願いします。 

 理事会書面会議の表決書の結果は理事１２名中 

協議案件承認１１名、一部非承認（役員の選出案 

等）１名で、懸案の次期役員体制において各協会 

の真摯な協議により、理事長・事務局長・会計に 

ついて、これまで長年担ってきた美幌町協会から 

安平町協会が担うことと 

なりました。 

 議案でも提案されてい 

ますが、事務局事務量の 

軽減及び大会運営等の統 

一事項について、各協会 

の理解と協力を求めてい 

ます。総会終了後、理事 

会を開催します。 

 

 

 
 202２年 2021 年 2020 年 2019 年 2018 年 2017 年 2006 年 

協会名 会員数 会員数 会員数 会員数 会員数 会員数 会員数 

札 幌 46(1) 55(1) 58(7) 57(2) 65(5) 65(4) 64 

北 見 41(0) 48(1) 50(2) 54(1) 54(6)  55(15) 39 

美 幌 33(2) 33(2) 33(1) 34(1) 33(2) 35(3) 44 

池 田 40(0) 41(3) 43(0) 46(0) 50(4) 51(0) 89 

森 30(1) 30(1) 31(2) 31(4) 28(4) 34(3) 52 

士 別 6(0) 7(0) 9(0) 10(0) 10(1) 9(0) 24 

安 平 21(2) 19(1) 20(0) 22(0) 23(0) 23(0) 26 

むかわ 12(0) 14(0) 14(0) 15(0) 15(0) 16(0) 16 

白 老 5(3) 7(3) 4(0) 4(0) 4(0) 6(0)  

個 人 0(0) 0(0) 0(0) 1(0) 1(0) 1(0) 2 

計 234(6) 254(12) 262(12) 274(8) 283(22) 295(25) 356 

会員数（新規会員数） 

 

 

２２００２２２２年年度度総総会会  安安平平町町でで開開催催  
  

  

2022・2023 年役員の選出（案） 

会 長 上杉 晃央（美幌町）  理 事 中鉢  昇（池田町） 

副会長 中村 寿司（札幌市）  理 事 吉田 光博（森町） 

副会長 村上 英樹（北見市）  理 事 塩﨑 昭一（白老町） 

副会長 松山 健治（安平町）  理 事 山田 誠司（札幌市） 

（理事長）          事務局長 舛田 仲永（安平町） 

監 事 大塚  功（士別市）  会 計 今井 悦子（安平町） 

監 事 石川 英毅（むかわ町） 

 

  

 

 

 
  

２０２２年度会員激減 １５年間で１２２名退会 

 

202１年度総会（4 月 17 日）開催 

安平町早来町民センター会議室 

❶ 

 



 

              

 

 

                         報告第１号 連盟運営体制 

                         １．北海道ペタンク・ブール連盟役員 

体制 

                         ２．北海道ブロック連絡協議会 

                         ３．出向役員及び委員 

                         ４．各市町村協会会長事務局体制 

                         ５．会員現況（2021.12.31 現在） 

                         報告第２号 2021 年度事業経過報告 

                         １．新型コロナウイルス感染症による 

                           事業等再開への取り組みと事業等

の中止 

１）各種大会（北海道連盟主催大会）の中止 

２）日本ペタンク・ブール連盟主催大会等の中止 

３）指導員・審判員資検定講習会等（北海道ブロック 

  連絡協議会）の中止 

２．北海道ペタンク・ブール連盟次期役員体制の確立 

  について 

３．公益社団法人日本ペタンク・ブール連盟関係報告 

４．公益財団法人北海道スポーツ協会関係報告 

５．各協会活動報告 

６．事務局事務報告 

報告第３号 ２０２１年度収支決算報告 

収入合計 1,441,939 円 支出合計 685,487 円 2022 年度繰越 756,452 円 

北海道ブロック連絡協議会 事業中止 前年度繰越額 92,557 円 連盟予算に繰入計上 

連盟運営資金積立決算額 904,902 円 

報告第４号 ２０２１年度会計監査報告 

議案第１号 ２０２２年度事業計画（案） 

１．各種大会（北海道連盟主催大会）について 

２．日本ペタンク・ブール連盟主催大会等について 

３．講習・研修会等について 

議案第 2 号 ２０２２年度予算（案） 

収入支出合計 1,877,000 円の予算案 ブロック連絡協議会予算廃止 支出で事業科目ごと

に計上する。（北海道スポーツ協会令和４年度競技団体強化対策事業対象検討申請予定） 

議案第３号 役員の選出（案）について（１ページ掲載） 

議案第４号 公益社団法人日本ペタンク・ブール連盟 

ブロック理事の選任について上杉晃央 美幌町 新規 

議案第５号 全道・全国スポーツ等運営委員会委員の 

選任について       塩﨑昭一 白老町 継続 

議案第 6 号 公益社団法人日本ペタンク・ブール連盟 

正会員の選任について   中村寿司 札幌市 継続 

議案第７号 公益財団法人北海道スポーツ協会競技力 

向上委員会委員の選任について 中村寿司 札幌市 継続 

議案第８号 事務局事務量負担軽減策について 

議案第９号 大会運営等の統一事項について 

議案第 10 号 ２０２１年度北海道ペタンク・ブール 

連盟表彰について 優秀賞 寺地優樹・清野恵多 

 第５回日本学生ペタンク選手権大会 優勝 
❷ 

 

全国・北海道におけるまん延防止等

措置期間、緊急事態宣言期間により、

今年も全ての大会が中止となりまし

た。 

 ２年間大会等が再開できなかったこ

とは会員互助の親睦を図ることができ

なかったとともにペタンク普及にも影

響が出て、各協会だけの活動だけでは

高齢化した会員の自然退会を止めるこ

とができないのが現状です。 

 事前の理事会を開催できず、事務局

体制の交代するために理事意向調査後

の書面会議表決という中で、安平町ペ

タンク協会の協議決断によって次期役

員体制が確立されました。 

 老若男女がいつでもどこでもだれで

も楽しめるペタンクなのに、それを支

える会員が高齢化している現状を放置

すれば、５年後の各協会はどんな状況

になっているのでしょうか？ 

 道連盟役員体制も同様に高齢化して

いますが、次々とバトンをつなげるた

めにも会員拡大、人材の確保が喫緊の

課題です。そのためにも各協会がペタ

ンク普及のために会員がペタンク体験

やペタンク教室に参加協力して愛好者

を増やしていく活動が必要です。 



 

 

３月４日美幌町サニーセンターでジュニアペタ 

ンククラブ（ノールエトワール）スポーツ少年団 

の卒団式を行いました。団員小成花佳さんが高校を 

卒業、４月から釧路市の大学に進学します。 

 ペタンクでアジア選手権大会ティールの部で３ 

位となる輝かしい活躍とともに、高校生の部活動で 

は弓道部に在籍、一段と集中力を磨き大学生でも弓 

道部に在籍しながら勉学に励みます。 

 美幌スポーツ少年団を卒団した寺地優樹さん、清 

野恵多さんと同じく、大学生になってもペタンクで 

の活躍が期待されています。 

 

 

  

２月１２日に開催された美幌町ペタンク協会役員会議において、ペタンク普及ポスターを作成

して、公共施設等に貼り出して普及に努めることが決まりました。早速試作したポスターをブロ

グにアップしたところ、北見市ペタンク協会村上会長から参考にしたいとオファーがあって、そ

の試作品も作成しました。ペタンクの普及チラシは日本ペタンク・ブール連盟ホームページにも

アップされていますので、ぜひ各協会でも普及ポスターとチラシを作成して、興味を持たれた

方々にペタンク体験教室などを企画してみませんか！？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ペタンク普及のための会員拡大は、現役世代での職場や知友人の仲間単位での勧誘です。ペタ

ンク体験、教室を開催してペタンクを知って体験してみる機会を増やすことです。そのためにも

夜間や週一のペタンカーがどこでも誰でもできる場所をつくりましょう！！ 

 

22002222 年年各各協協会会ペペタタンンククだだよよりり    美美幌幌町町ペペタタンンクク協協会会  

❸ 

美幌町ペタンク協会                北見市ペタンク協会 

 

上杉会長より卒団証書を授与 

  



 

 

                   2022 年元旦美幌峠での初日の出、ご来光に今年こ 

そと大会再開を祈願してきました。そして 1 月６日北 

見市端野町サンドーム’94で初投げ会をしました。美 

幌町協会からも２名参加して、延２６名が初投げの感触 

とペタンクの楽しさで仲間とともに盛り上がりました。 

 冬期間はサンドームで木・日、週２回の練習会場です。 

昨年は会員向けのティッシュ杯や会長杯、月例大会など 

開催してきましたが、会員は道連盟主催大会や主管大会 

で会員との交流と熱戦となる試合が楽しみなのです。 

１月末から３月末のまん延防止措置等により自粛期 

間を設けましたが今月 10 日から感染対策を徹底して 

練習を再開します。 

  

 

 

 ６５歳以上のワクチン接種が２月から始まり、3 月 

末で完了するとのことです。３回目の接種で熱が出て 

その副反応で大変だったとの報告をいただきました。 

 副反応は免疫の強さなのでしょうか！？まん延防止 

の期間が再々延長されました。今回のまん延防止で各自治体の公共施設の利用についての取り組

みはまちまちのようです。冬期間のペタンク練習のためには、公共施設の室内会場を利用するか、

ビニールハウスでの利用に限られているので、換気や３密を避けて、徹底的な感染対策が必要に

なります。特に基礎疾患のある方が感染すると、重症化する、特に高齢者にとってはリスクが高

まります。そのためには早めのワクチン接種が必要となり、またオミクロン株の変種によりさら

に感染力がアップしているとか！？今年の大会再開のためには、ワクチン接種と検査体制そして

主管協会の自治体の感染対策による公共施設の使用可否が開催か中止かの判断となります。感染

状況により、そのすき間で大会が開催されることを願っています！！                     

 

 

 

 

  

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 
 オホーツクスカイブルーのユニホーム   

          

         ここ２年間はコロナ禍で大会等の事業が全て中止となりました。大会での各 

協会の会員皆様との再会と交流ができないまま、2 年間の会員登録の事務をし 

ていて、交流をいただいていた会員の方々が次々と退会されていっています。 

退会の理由はお亡くなりになった方や健康などの理由で退会されていると思います。30 年もペ

タンクをやってきて、私以上の先輩の方が退会されるのは仕方がないのですが、新しい若い方々

新規に加入してこない！？このままいくと１０年後の道連盟会員は 100 名以下になっていると

思います。今の連盟役員で活躍されている方は数名でしょう。 

                長年務めてきた事務局長を次期役員体制で交代するために、 

昨年理事会・総会で自分の覚悟を言及して、資料等を作成して 

きました。このコロナ禍で理事会も開催できず、理事の意向調 

査から理事会書面会議に次期役員体制を理事長と協議して、提   

案したことに、自薦、他薦の協議のないままの表決に、承認し 

ない理事の意見もありました。20 年間、会長の交代はありま 

したが、今回の理事長・事務局長・会計を担う役員改選は 2 度 

目で、各協会での協議で温度差が生じたことは仕方がないこと

だと思いました。 

安平町ペタンク協会の真摯な協議により、美幌町ペタンク協会から安平町協会へと交代するこ

とができました。個人的なことですが、このことにより私はペタンクを引き続き楽しむことがで

きるのです。心から深謝しています。事務局長の事務量軽減策のために各協会や前任の私もペタ  

ンク通信を担うなど、今後とも道連盟運営を支えていきます。 

                              事務局長 磯野憲二 

編集後記 

❹ 

元旦 寒波の中美幌峠にて村上会長 

３３回回目目ののワワククチチンン接接種種！！！！  

サニーセンター（屋内多目的運動場） 

 

 

 

北見市ペタンク協会 初投げ

会 

 


